



“Se debe respetar la decisión en urnas de los mexiquenses”

Da un reconocimiento a AMLO y a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Al rendir su Quinto Informe de Gobierno frente a gran parte de la clase política no sólo del Estado de México sino a nivel nacional, **Alfredo del Mazo** dijo que se debe respetar la voluntad de los mexiquenses de cara al proceso electoral de 2023.

Así lo enunció al finalizar su mensaje frente al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien acudió en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador; exgobernadores priistas, dirigentes nacionales del PRI y PRD, pero con la ausencia de parte del PAN, así como de aspirantes del tricolor para ser las abanderadas, como la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, y la diputada federal Ana Lilia Herrera.

También ante Enrique Vargas, líder de la bancada del PAN y a quien su partido impulsa como candidato estatal. Marko Cortés, presidente nacional del blanquiazul, no llegó.

Al acto acudieron morenistas como la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia

Sheinbaum, a quien el Ejecutivo estatal reconoció por su trabajo para tecnificar y desarrollar un programa que permita el aprovechamiento del agua de la presa El Bosque, una de las tres que alimentan el Sistema Cutzamala.

“Mi reconocimiento, porque esta iniciativa desde su origen, su desarrollo e implementación ha sido liderado por la doctora Claudia Sheinbaum. Las acciones conjuntas para responder a la agenda amplia y compleja del Valle de México nos han permitido estrechar la coordinación metropolitana a niveles sin precedentes”, manifestó.

Otros morenistas reunidos fueron el líder de los senadores, Ricardo Monreal, y el senador Higinio Martínez. No estuvo la senadora Delfina Gómez, hoy líder de los Comités de Defensa de la 4T en esta entidad y quien está en la antesala de la candidatura para el gobierno mexiquense.

El gobernador aseguró que deben respetarse las diferencias para tener un proceso con certidumbre, ordenado y transparente, en el que sea el diálogo la ruta para construir un proceso con tolerancia, inclusión y apertura.

Poco antes de las 10:00 horas, llegó solo el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, quien también se retiró sin compañía. Minutos después arribó el líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambano, acompañado por el coordinador de la bancada local Omar Ortega y alcaldes perredistas.

Tras mencionar que el Aeropuerto Internacional *Felipe Ángeles* (AIFA) es uno de los proyectos más importantes para el gobierno federal, **Del Mazo** destacó que la entidad agradece la confianza del presidente Andrés Manuel López Obrador al elegir al estado para desarrollar uno de los tres proyectos de infraestructura más importantes de su administración. ●

ALFREDO DEL MAZO
Gobernador del EDOMEX

“Mi reconocimiento, porque esta iniciativa [presa El Bosque] desde su origen, su desarrollo e implementación ha sido liderado por la doctora Claudia Sheinbaum”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

4

13/09/2022

LEGISLATIVO



Un secretario de Estado, gobernadores y dirigentes partidistas estuvieron presentes en el Quinto Informe de Gobierno de [Del Mazo](#).